



## Regierungsratsbeschluss vom 09. Mai 2023

Anzug Nicole Strahm-Lavanchy und Konsorten betreffend Lade-Strom für Elektroautos aus der Tram-Oberleitung

---

**P215300**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Nicole Strahm-Lavanchy und Konsorten abzuschreiben.

### **Begründung**

Im Herbst 2022 begann der Rollout der vom Grossen Rat bewilligten 200 Ladestationen in der blauen Zone. Die Standorte werden in erster Linie dort gewählt, wo ein Bedürfnis von Quartierbewohnerinnen und -bewohnern besteht. Hinzu kommen weitere Anforderungen bezüglich Verkehrsführung, Stadtgestaltung, Baumschutz usw. Der Anschluss der Ladestation an eine BVB-Fahrleitung ist grundsätzlich möglich, er steht aber bei der Standortwahl nicht im Vordergrund.

